

古城小だより

旭市立古城小学校
令和2年3月25日
NO. 24 最終号



豊かな心を持ち、自ら学び、たくましく生きる子の育成

新型コロナウイルスの感染拡大防止継続中

春休み開始3月26日(木)から4月6日(月)まで

新型コロナウイルスは、今なお猛威を振っています。児童の健康状態については、検温、規則正しい生活を基本に家庭でご確認いただき、発熱や倦怠感などの症状が出たときは、必ず学校に電話という流れは変わりません。また、毎週月曜日を健康観察デーとして、スクールメールのアンケート機能を活用した健康確認を行います。ご協力、宜しくお願いします。

休み中に取り組み課題については、各家庭でも工夫していただきありがとうございます。eラーニングのほか、国や民間企業からの情報提供があった学習をサポートする教材の紹介をメールで流しましたのでご利用ください。

国全体の行動自粛により、少しずつ平常の生活に戻れる部分も出てきています。日々報道される状況の変化の中、今現在、断定的なことは言えませんが、本日配布した旭市教育委員会からの手紙並びにこれから発出するであろう古城小からの文書やメールをよく読んでいただき、適切に対応していただけますようお願いいたします。文書については、古城小学校HP「お知らせ」の中にアップしてありますので、ご確認ください。

また、裏面に印刷されている4月の主な行事予定と下校予定時刻は、平常の教育課程が実施できることを想定して載せてありますが、まだまだ、新型コロナウイルスによる生活の制限や行事変更は続くことが予想されます。行事予定や下校時刻は、4月になってから再度お配りする予定です。急な変更は、メールにてお知らせします。よろしくお祈りいたします。

令和最初の卒業式 19名の児童が羽ばたく

3月19日(木)、卒業生、保護者、職員の参加による卒業式が行われました。職員による会場準備。在校生からの祝いメッセージと、古城小ならではの温かい卒業式となりました。

式辞(一部紹介)

三月三日からの臨時休校。例年とは違った形での卒業式。もっと友達と話したかった。もっと思い出を膨らませたかった。…やるせない気持ちがあることでしょう。(中略)

家庭での長い時間。こういった時だからこそ、賢い皆さんは、当たり前のお生活がおくれることの喜びや幸せに気づき、互いに支え合って生きていくことの大切さを理解し、自分の力で道を切り開きながら進む将来について深く考えることができたのではないのでしょうか。(中略)

卒業生の皆さん、しっかりと前を見つめ、自分の人生を確実に歩んでください。今の自分があるのは、皆さん自身の努力はもちろんのこと、深い愛情で皆さんの成長を見守ってくださった保護者の方々や地域の方々、先生方や友だちなど、多くの人の支えがあったことを決して忘れずに、感謝の心をもって歩んでください。皆さんの歩みを、校長先生をはじめ、古城小の先生方はずっと見守り、応援しています。(中略)

ここにいる十九名の卒業生が、古城小学校の卒業生であることを誇りに、「ふるさと古城」「ふるさと旭」に貢献できる たくましい大人に成長してくれることを期待しています。



古城っ子大活躍 防火ポスター・優秀選手賞ほか

- 【旭市優秀選手賞】 5年 増田 瑚子さん(空手) 5年 菅井 陽さん(水泳)
4年 佐藤 ほのさん(空手) 2年 佐藤 憲祐さん(空手)
- 【防火ポスターコンクール】 銅賞 5年 古橋 夢奈さん
- 【旭いいおか文芸賞「海へ」】 入選 1年 熱田 花さん
- 【教育奨励賞】 4年 佐藤 ほのさん(空手) 2年 佐藤 憲祐さん(空手)

1年間「古城小だより」を読んでいただきありがとうございました。

新型コロナウイルスの感染防止のため、例年とは違った1年の終わりとなりました。古城小では、ほとんどの教科の学習内容は終了、または、まとめの部分を残すのみまで進んでいました。しかし、若干の補習も必要です。4月は、前年の不足を補う授業も行いますので、教科書などはまだ処分しないでください。

本日は、放送を使った修了式と各教室を訪問しての修了証書授与を行いました。学級では、一人一人の元気な顔を見ることができ、少し安心しました。明日から子ども達は、春休みです。これまでと同じように健康管理(検温・手洗い・マスクの着用)に気を付けて過ごしてください。1年間ありがとうございました。